

Actualidad



“Hoy día estamos llevando a cabo la inversión más grande que se ha hecho en la historia de Caleta La Barra (mejoramiento nuevo borde costero)”.

JOSÉ MONTALVA, delegado presidencial

SEC formula cargos a empresas eléctricas: aún hay más de 8 mil casas sin luz en la Región

PROBLEMA REGIONAL. Senadora Aravena y diputado Jouannet lamentan débil accionar del Gobierno ante el problema.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

La Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) informó que formuló cargos a cuatro empresas eléctricas que operan en la Región de La Araucanía, por demora excesiva en la reposición del suministro eléctrico y escasez de información por los cortes.

Según la información emitida desde la SEC, se formularon cargos y se estudian sanciones en contra de las empresas CGE, Saesa y Frontel por superar los tiempos máximos de reposición establecidos en la normativa eléctrica. Mientras tanto, se presentaron cargos contra Codiner por no entregar información respecto a la cantidad de clientes sin luz y por no presentar estimaciones de recuperación del suministro a los clientes, de forma oportuna.

El ministro de Energía, Diego Pardow, explicó que la formulación de cargos presentada por la SEC también incluye a otras compañías de otras regiones, como Coelcha y Coope-

“Se requiere mano dura para exigir un plazo de reposición real en toda la Región. Se debe exigir a las empresas, pensando especialmente en las familias afectadas en el campo”.

Carmen Gloria Aravena,
 senadora (Republicanos)

lan, apuntando que las largas esperas para la reposición del suministro son algo “inaceptable”.

De esa misma forma, la superintendente de Electricidad y Combustibles, Marta Cabeza, comentó que las seis empresas que ahora enfrentarán cargos operan en más de 60 comunas, entre las regiones de Ñuble y La Araucanía. “Las familias afectadas tienen derecho a recibir un suministro continuo y seguro”, sostuvo.

SITUACIÓN REGIONAL

Desde la SEC señalaron que no se descarta que se puedan levantar nuevos cargos y sancio-

nes en contra de las compañías eléctricas, considerando que la emergencia todavía no está superada por completo.

En efecto, al cierre de esta edición, más de 8 mil 100 clientes permanecían sin suministro eléctrico en la Región de La Araucanía, desde que se reportaron caídas de árboles y ramas sobre cables por el temporal registrado hace diez días atrás.

La lentitud de reposición de la electricidad no sólo ha significado críticas contra las empresas, sino también, contra el Gobierno, puesto que parlamentarios han cuestionado la débil presión puesta por las autoridades a las compañías, a nivel regional.

En este sentido, la senadora Carmen Gloria Aravena llamó al Gobierno a que “más que el llamado a acelerar compensaciones, se requiere mano firme para exigir un plazo de reposición real, así como se hizo en Santiago”.

“En la Región también se debe exigir a las empresas para que el suministro eléctrico vuelva a cada uno de los hogares, pensando especialmente



LAS EMPRESAS ELÉCTRICAS HAN TRABAJADO DE FORMA ININTERRUMPIDA, PERO LA EMERGENCIA TODAVÍA NO SE SUPERA EN UN 100%. PIDEN COMPRESIÓN CON LOS TRABAJADORES QUE ESTÁN EN LABORES EN TERRENO.

en las familias afectadas del campo”, sostuvo la senadora Aravena.

Por su parte, el diputado Andrés Jouannet reveló que, por los cortes de luz, sufrió la

quemadura de un refrigerador, una estufa a pellet y parlantes de un tocadiscos, por lo que llamó a que todos los clientes afectados por las consecuencias –como él– de las interrupciones ha-

gan los reclamos correspondientes y exijan las compensaciones necesarias, más todavía cuando se pierden alimentos que deben terminar siendo botados a la basura. ☞